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Sécurité : le vélodrome mise sur une entreprise locale
actu.fr/ile-de-france/montigny-le-bretonneux_78423/securite-le-velodrome-mise-sur-une-entreprise-

locale_12634597.html

L'entreprise de gardiennage Euro sûreté protection, basée à Montigny, a été choisie pour
assurer toutes les prestations de sécurisation de l'enceinte du vélodrome national.

Les agents de sécurité d’ESP ont pratiqué des démonstrations de fouilles corporelles jeudi dernier au
vélodrome, à l’occasion de la signature d’un partenariat.
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Voir mon actu
Le costard impeccable, Demba Yatera s’avance à la tribune du salon olympique du
vélodrome national, un espace VIP avec vue panoramique sur la piste. Avec l’allure d’un
Men in black, il confie sa très grande fierté d’avoir été choisi par Vélopolis, la société qui
exploite le vélodrome pour le compte de l’agglomération. Son entreprise, Euro sûreté
protection (ESP), a en effet signé jeudi dernier un partenariat d’exclusivité avec le
vélodrome national de Saint-Quentin-en-Yvelines pour toutes les prestations de sécurité
des événements ayant lieu sur ce site.

Cette entreprise basée à Montigny-le-Bretonneux réalise un chiffre d’affaires de 3 millions
d’euros et emploie une centaine de salariés. Elle assure déjà la sécurité d’une
cinquantaine de sites, parmi lesquels de nombreuses ambassades parisiennes ainsi que
certains sièges sociaux (Amazon ou Europcar).
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Ascension fulgurante

« Je suis né à Trappes. Ça me tient à cœur d’expliquer à cette jeunesse que ce
n’est pas parce qu’on y est né qu’on ne peut pas y arriver, confie Demba Yatera, qui
souhaite donner leur chance aux jeunes issus des quartiers défavorisés. A l’origine, je
n’étais que salarié. En 2009, tandis que la société connaissait des difficultés, j’ai eu
l’opportunité de pouvoir la reprendre. C’est un métier qui m’a toujours intéressé »,
ajoute-t-il concernant son ascension fulgurante.

Avant ce partenariat, ESP travaillait pour le vélodrome depuis plus de deux ans. Ce sont
déjà ses agents qui avaient assuré la sécurité des Championnats du monde de cyclisme
sur piste en février 2015. « Le rapprochement entre nos deux entités s’est donc fait
tout naturellement, confie Thomas Boudeville, directeur commercial chez Vélopolis.
Nous avons toujours placé la sécurité au plus haut niveau d’exigence car nous
recevons du public tous les jours », insiste ce dernier. « Nous sommes aussi ravis
de travailler avec un acteur local », a tenu à ajouter Hugues Jarreault, directeur
général de Vélopolis.

A l’issue de cette cérémonie, des démonstrations de la brigade cynophile d’ESP et de
fouilles au corps ont fait la joie des invités, pour la plupart clients de la société.

Suivez toute l’actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à Mon Actu.
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